

Unruhe auf dem Herren-Klo

Essen (eigener Bericht)

Für einige Unruhe sorgt ein Geruch, äh - Gerücht.

Da soll doch auf der Herren-Toilette eine WebCam installiert sein, die beobachtet, ob sich denn auch jeder Benutzer nach dem Geschäft die Hände wäscht.

Scheinbar ist die Kamera so gut versteckt, dass sie bisher noch nicht entdeckt werden konnte. Weiterhin läuft die Vermutung, dass die Übertragung direkt zur Turnierleitung übermittelt wird.

Dazu erklärt die Turnierleitung:

1. Von einer WebCam ist uns nichts bekannt.
2. Es sind schon scharfe Bilder dabei.